

Welcome to Germany

ZAV – International Placement Services Baden-Wuerttemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

The International Placement Services (ZAV) are a special office of the Federal Employment Agency in cooperation with the EURES network. The ZAV recruits and places job seekers who are interested in an employment in Baden-Wuerttemberg. Of course, our services are free of charge for you.

The federal state of Baden-Wuerttemberg located in the southwest of Germany is one of the economically strongest and one of the most competitive regions in Europe. Apart from numerous large companies operating internationally, it is the many medium-sized and smaller companies that constitute a supporting and indispensable pillar of our economy. The labor market is stable and there is a great need for skilled workers.

With personality, creativity and excellent service orientation, you have come to the right place. Our hotel in Stuttgart generates authentic experiences in the city-hotel business and reaches out to cosmopolitan explorers, weekend adventurers, foodies and bizcationers, modern business travellers and consultants who would like to boost their city trip with recreational impressions. Our hotel offers a distinct flair that captures the local particularities and let guests get immersed in them.

166 rooms and suites set unique trends, combined with state-of-the-art technology. The conference area offers sufficient space for meetings and events. A restaurant with a day bar complements the hotel culinarily. The hotel's own rooftop terrace is the perfect chill-out oasis – a breathtaking view of the city included.

Support us in time for the **Grand Opening** of our hotel in Stuttgart in the spring of 2017 as a

Restaurant/Banquet waiter/waitress (Food Entertainer)

Bar tender (Beverage Entertainer) (m/f)

in Stuttgart as soon as possible or upon agreement.

International Placement Services (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Germany

Phone: +49 711/920 3282 · Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de

Welcome to Germany

ZAV – International Placement Services Baden-Wuerttemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Job description:

- With passion and a dynamic service mentality, you know how to amaze guests
- As a genuine host personality with lots of intuition, you have the perfectly fitted offer or a straightforward solution for any situation in store
- You lose neither your bearings nor your beam even in hectic phases
- Professionally overseeing guests and entertaining them at the same time is no contradiction for you
- New situations spur you on every day and you are prepared to redefine the meaning of service work with lots of enthusiasm for a new hotel brand

Requirements to be met by the applicant:

- Genuine and authentic hospitality is of great importance to you
- You are open-minded and enjoy interacting with people
- ...have ideally already gathered initial experiences in the restaurant business or
- are the entertainer type who lives for music and art
- ...are resilient and team-oriented
- ...like thinking outside the box and dare to be different
- ...bring with you lots of motivation as well as good German and English skills

We offer:

- Assistance with the flat search
- Welcoming culture exists

Duration: Limited to 12 months. A transfer into subsequent permanent employment is possible.

Working hours: Full-time

Compensation: According to DEHOGA collective bargaining agreement

Did we spark your interest?

Please send your application in German (or English) to:

Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

International Placement Services (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Germany

Phone: +49 711/920 3282 · Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de

Welcome to Germany

ZAV – International Placement Services Baden-Wuerttemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Job location: Stuttgart (Baden-Wuerttemberg)

Reference number: 312-2250718287-S

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

Willkommen in Deutschland

ZAV – Internationaler Personalservice Baden-Württemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Die Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) ist eine besondere Dienststelle der Bundesagentur für Arbeit in Kooperation mit dem Netzwerk EURES. Die ZAV rekrutiert und vermittelt Arbeitsuchende, die sich für eine Beschäftigung in Baden-Württemberg interessieren. Unser Service ist für Sie natürlich kostenfrei.

Das südwestlich in Deutschland gelegene Bundesland Baden-Württemberg zählt zu den wirtschaftsstärksten und wettbewerbsfähigsten Regionen Europas. Neben vielen großen international agierenden Unternehmen sind es gerade auch viele mittelständische und kleinere Firmen, die eine tragende und unverzichtbare Säule unserer Wirtschaft darstellen. Der Arbeitsmarkt ist stabil und der Bedarf an Fachkräften ist groß.

Mit Persönlichkeit, Kreativität und herausragender Serviceorientierung bist Du bei uns an der richtigen Adresse. Unser Hotel in Stuttgart schafft authentische Erlebnisse in der Stadthotellerie und spricht weltoffene Entdecker, Wochenend-Abenteurer, Foodies und Bizcationers, moderne Geschäftsreisende und Consultants an, die ihren Städtrip durch Freizeit-Eindrücke ergänzen wollen. Unser Haus bietet ein unverwechselbares Flair, das die lokalen Besonderheiten einfängt und dem Gast ermöglicht, darin einzutauchen.

166 Zimmer und Suiten setzen einmalige Trends, kombiniert mit modernster Technologie. Genügend Platz für Tagungen und Veranstaltungen bietet ein Konferenzbereich. Gastronomisch ergänzt wird das Hotel durch ein Restaurant inklusive Day-Bar. Die perfekte Chill-Oase ist die Hoteleigene Rooftop Terrasse - atemberaubender City-View inklusive.

Unterstütze uns für die **Neueröffnung** unseres Hotels in Stuttgart im Frühjahr 2017 als

Servicemitarbeiter Restaurant / Bankett (Food Entertainer) m/w Servicemitarbeiter Bar (Beverage Entertainer) m/w

Ab sofort oder nach Vereinbarung in Stuttgart.

Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Deutschland
Telefon: +49 711/920 3282 · E-Mail: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de

Willkommen in Deutschland

ZAV – Internationaler Personalservice Baden-Württemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Stellenbeschreibung:

- Mit Leidenschaft und dynamischer Dienstleistungsbereitschaft verstehst Du Gäste zu begeistern
- Als echte Gastgeber-Persönlichkeit mit viel Gespür, hast Du in allen Situationen das perfekt passende Angebot oder eine unkomplizierte Lösung parat
- Auch in hektischen Zeiten verlierst Du weder den Überblick noch Dein Strahlen
- Gäste professionell betreuen und gleichzeitig unterhalten sind für Dich kein Widerspruch
- Neues und spornt dich täglich an und bist bereit mit viel Enthusiasmus für eine neue Hotelmarke die Service-Arbeit neu zu definieren

Anforderungen an den Bewerber:

- Echte und authentische Gastfreundschaft wird bei Dir groß geschrieben
- Du bist offen und hast Spaß am Umgang mit Menschen
- ...hast idealerweise bereits Erfahrungen in der Gastronomie gesammelt oder
- bist ein Entertainer-Typ, welcher für Musik und Kunst lebt
- ...bist belastbar und team-orientiert
- ...schaust gern über den Tellerrand hinaus und wagst, anders zu sein
- ...bringst hohe Motivation sowie gute Deutsch- und Englisch-Kenntnisse mit

Wir bieten:

- Unterstützung bei der Wohnungssuche
- Willkommenskultur ist vorhanden

Befristung: Befristet auf 12 Monate. Eine spätere Übernahme in ein unbefristetes Arbeitsverhältnis ist möglich.

Arbeitszeit: Vollzeit.

Vergütung: Tarifvertrag DEHOGA

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann schicken Sie Ihre Bewerbungsunterlagen bitte auf Deutsch (oder Englisch) an:

Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Deutschland

Telefon: +49 711/920 3282 · E-Mail: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de

Willkommen in Deutschland

ZAV – Internationaler Personalservice Baden-Württemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Ausübungsort: Stuttgart (Baden-Württemberg)

Referenznummer: 312-1150718287-S

Bei Fragen stehen wir Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Deutschland

Telefon: +49 711/920 3282 · E-Mail: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de